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VERBOS IRREGULARES  �  PRESENTE – FUTURO – IMPERATIVO 
 

caber  caer dar decir  estar  haber hacer ir oír 
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poner saber salir ser tener traer valer venir ver 
         

P 
R 
E 
S 
E 
N 
T 
E 
 
I 
N 
D 
I 
C 
A 
T 
I 
V 
O 

 pongo 
 pones 
 pone 
 ponemos 
 ponéis 
 ponen 

 sé 
 sabes 
 sabe 
 sabemos 
 sabéis 
 saben 

 salgo 
 sales 
 sale 
 salimos 
 salís 
 salen 

 soy  
 eres 
 es 
 somos 
 sois 
 son 

 tengo 
 tienes 
 tiene 
 tenemos 
 tenéis 
 tienen 

 traigo 
 traes 
 trae 
 traemos 
 taéis 
 traen 

 valgo 
 vales 
 vale 
 valemos 
 valéis 
 valen 

 vengo 
 vienes 
 viene 
 venimos 
 venís 
 vienen 

 veo 
 ves 
 ve 
 vemos 
 veis 
 ven 

 
dar estar haber ser saber ir 
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La raíz o radical irregular de la 
primera persona del singular del 
presente de indicativo forma el 
radical para todas las formas del 
presente de subjuntivo:   
pong-o  > pong-a, pong-as... 
veng-o > veng-a, veng-as... 

El presente de subjuntivo 
se emplea también para 
formar la 1. y 3. persona del 
imperativo, así como para 
todas las formas negativas 
del imperativo: 
ve  > no vayas 
id  > no vayáis 
 

 

decir estar hacer ir oír poner salir ser tener venir valer 
           

IMPERATIVO 
2. PERSONA 
SINGULAR di está haz ve oye pon sal sé ten ven val 

La 2. persona del 
plural del imperativo 
es siempre regular. 
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VERBOS IRREGULARES  �  PASADO – PARTICIPIO – GERUNDIO 

      

decir haber hacer poder poner querer saber salir tener valer venir 
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 diré 
 dirás 
 dirá 
 diremos 
 diréis 
 dirán 

 habré 
 habrás 
 habrá 
 habremos 
 habréis 
 habrán 

 haré 
 harás 
 hará 
 haremos 
 haréis 
 harán 

 podré 
 podrás 
 podrá 
 podremos 
 podréis 
 podrán 

 pondré 
 pondrás 
 pondrá 
 pondremos 
 podréis 
 pondrán 

 querré 
 querrás 
 querrá 
 querremos  
 querréis 
 querrán 

 sabré 
 sabrás 
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 sabrán 

 saldré 
 saldrás 
 saldrá 
 saldremos 
 saldréis 
 saldrán 

 tendré  
 tendrás 
 tendrá 
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 tendréis 
 tendrán 

 valdré 
 valdrás 
 valdrá 
 valdremos 
 valdréis 
 valdrán 

 vendré 
 vendrás 
 vendrá 
 vendremos 
 vendréis 
 vendrán 

     Los verbos que son irregulares en el futuro lo son también en el condicional; solo cambian la terminación: -ía, ías, ía, -íamos, íais, -ían. 

andar dar decir dormir estar haber hacer morir ser ir ver 
           

anduve 
anduviste 
anduvo 
anduvimos 
anduvisteis 
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 dijiste 
 dijo 
 dijimos 
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 dormimos 
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 hubo 
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poder poner querer saber ser /  ir tener traer venir 
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 pude 
 pudiste 
 pudo 
 pudimos 
 pudisteis 
 pudieron 

 puse 
 pusiste 
 puso 
 pusimos 
 pusisteis 
 pusieron 

 quise 
 quisiste 
 quiso 
 quisimos 
 quisisteis 
 quisieron 

 supe 
 supiste 
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    fui 
    fuiste 
    fue 
    fuimos 
    fuisteis 
    fueron 

 tuve 
 tuviste 
 tuvo 
 tuvimos 
 tuvisteis 
 tuvieron 

 traje 
 trajiste 
 trajo 
 trajimos 
 rajisteis 
 trajeron 

 vine 
 viniste 
 vino 
 vinimos 
 vinisteis 
 vinieron 
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 caer 
 decir 
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 ir 
 morir 
 poder 
 traer 
 venir 

 cayendo 
 diciendo 
 durmiendo 
 yendo 
 muriendo 
 pudiendo 
 trayendo 
 viniendo 

       Oberva: Todos los verbos en -ducir adoptan en el indefinido la forma -duj. Ejemplo: Traducir  > traduje, tradujiste, tradujo, tradujimos...  

abrir cubrir decir escribir hacer morir poner resolver  romper ver volver Parti- 
cipio  abierto  cubierto  dicho  escrito  hecho  muerto  puesto resuelto  roto visto vuelto 

El participio es siempre invariable en combinación con el auxiliar haber: Nos ha avisado. Pero: Hemos sido avisados. 


